

FLASH – VOTRE ASSOCIATION RENCONTRE UNE DE SES VOISINES – ROCROI 22 FEVRIER 2014

Notre Association a rencontré ce samedi 22 février à Rocroi l'Association Randonneur et Pèlerins RP51.

Le cadre de cette rencontre était la remise des clés du gîte rénové de Rocroi au président de l'Association RP51 Daniel Guy. Ce gîte a fait l'objet d'une rénovation complète par les soins de la mairie. Il sera géré sur place par une petite équipe de bénévoles de RP51. Avec ce gîte, les pèlerins venant de Belgique, ou passant par la Belgique en direction de Vézelay trouveront un refuge très bien équipé pour les accueillir. La cérémonie s'accompagnait d'un verre de l'amitié.

Une mini randonnée entre Rocroi et la frontière belge (Le Moulin Manteau) a permis l'après-midi aux responsables des deux associations de faire plus ample connaissance et de jeter les bases de collaborations futures en matière de balisage, d'itinéraires inter-frontaliers, de chaîne d'accueil.

Notre Association espère par ce contact initier une dynamique avec les associations jacquaires du nord de la France.

Plus d'informations sur nos amis de RP51 : <http://www.randonneurs-pelerins.com>

